
L' annuncio Addio a sorpresa del segretario generale: al suo posto Di Bella.

Va in pensione Tomasello il burocrate d' oro dell' Ars

VA VIA il segretario generale dell' Assemblea
regionale. Giovanni Tomasello, dal 2006 capo
della burocrazia di Palazzo dei Normanni, con
una decisione che ha sorpreso gran parte
dello stesso ufficio di presidenza ha scelto di
andare in pensione. Al suo posto l' organismo
di autogoverno dell' Ars dovrebbe eleggere
ogg i  un  a l t ro  d i r i gen te  d i   l unga  da ta ,
Sebastiano Di Bella. Questa, almeno, sarà la
proposta del presidente Giovanni Ardizzone,
che nell' autunno scorso ha chiamato Di Bella
alla guida del suo ufficio di gabinetto.
Tomasello fu scelto nel ruolo di segretario
generale nell' estate del 2006 da Gianfranco
Miccichè, l' ex coordinatore di Forza Italia che 
una volta insediatosi nel ruolo di presidente
dell' Ars  decise l' avvicendamento sulla
poltrona più alta dell' amministrazione: fuori
Gianliborio Mazzola, che si mise a riposo,
ecco appunto Giovanni Tomasello, rimasto
nella carica per i due anni e mezzo di quella
legislatura e poi nella successiva, presidente
Francesco Cascio. Quindi, negli ultimi mesi,
una presenza sempre discreta e riservata,
t ipica deigrand commisdel Palazzo, ma
segnata all' esterno dalle polemiche sugli
st ipendi per  i  burocrat i  del  Par lamento
regionale.
Tomasello va in pensione come il dipendente pubblico più pagato dell' Isola, dall' alto del suo mezzo
milione (lordo) di stipendio annuo. Ed è stato il governatore Crocetta, sin dal suo insediamento, a
segnalare l' anomalia di un segretario generale dell' Ars «che guadagna più delsegretario generale dell'
Onu».
Attacchi ai quali Tomasello non aveva mai voluto replicare: e mai, almeno pubblicamente, il dirigente ha
speso una sola parola di replica, eludendo anche in conferenza stampa le domande sull' argomento.
Alla base della sua improvvisa decisione di lasciare  di cui pare fosse a conoscenza da giorni solo
Ardizzone  ha fatto sapere che ci sono solo motivi familiari.
In molti sono convinti che il dibattito sempre più acceso sui tagli ai costi della politica e della burocrazia
abbia influito sulla scelta di Tomasello. Lui, anche se così fosse, non lo ammetterà mai.
e. la.© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Niente servizi.

I genitori dei disabili occupano il Palazzo della
Provincia

Alla fine ha prevalso l' esasperazione e i
genitori degli studenti disabili del territorio
ibleo ieri hanno occupato il palazzo della
Provincia, a conclusione di un altro sit in di
protesta contro la totale mancata attivazione
dei servizi, sia di trasporto che di assistenza
specialistica per i loro ragazzi.
A distanza di una settimana dalla precedente
protesta, i familiari degli studenti si erano dati
nuovamente appuntamento per ieri davanti al
pa l a z zo   d i   v i a l e   de l   Fan t e .  R i cevu t i
nuovamente da Scarso, questi ha dovuto
ancora  una vo l ta  espor re   le  d i f f i co l tà
f i nanz i a r i e   de l l '   e n t e ,   pu r   l a s c i ando
intravvedere uno spiraglio che potrebbe
arrivare dalla riunione con la deputazione
regionale ragusana indetta per venerdì
prossimo. Ma evidentemente le promesse,
seppur in buona fede, non sono più sufficienti
per queste famiglie che vivono una situazione
estremamente disagiata ed è scattata l '
occupazione dalla sala giunta per chiedere
con forza un intervento del governo regionale.
Da parte sua il commissario Scarso ha inviato
telegrammi al presidente Crocetta, agl i
assessori Bianchi e Valenti e al presidente
del l '  Ars Giovanni  Ardizzone e del la  I I
Commissione Nino Dina per informarli ancora
una volta della gravità della situazione, arrivata ad un punto tale che, nei giorni scorsi, gli aveva persino
fatto affermare «di non escludere di assumere determinazioni radicali, a cui finora aveva soprasseduto
per senso di responsabilità».
Alcuni genitori degli studenti disabili al termine del sit in di protesta per la mancata attivazione dei
servizi di trasporto e assistenza specialistica hanno occupato la sala giunta del palazzo della Provincia
per chiedere con forza un intervento del Governo Regionale.
Dopo essere stati ricevuti dal commissario Scarso che ha rappresentato le difficoltà finanziarie dell' ente
ed ha annunciato di aver in detto pervenerdìuna riunione della deputazione regionale, i genitori non
hanno voluto sentire ragione ed hanno deciso per l' occupazione. «Fino a giugno  dice Scarso 
abbiamo assicurato i servizi, facendo salti mortali, ma ora è impossibile perché i fondi non ci sono.
Sono dalla parte dei genitori, ma devo essere messo nelle condizioni di provvedere avendo la copertura
finanziaria».
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Dopo l' incontro con i genitori, il commissario straordinario della Provincia ha inviato telegrammi al
presidente Crocetta, agli assessori Bianchi e Valenti e al presidente dell' Ars Giovanni Ardizzone e della
II Commissione Nino Dina.4 (d.d.
)

15 ottobre 2013
Pagina 25 Gazzetta del Sud (ed.

CataniaRagusa
Siracusa)

Presidenza

< Segue

3

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016



LO SCANDALO DI CATANIA OPERAZIONE DELLA GUARDIA DI FINANZA: SCOPERTO UN
FIUME DI SOLDI PUBBLICI DEVIATI SUI CONTI PRIVATI.

Dieci arresti per truffa nella formazione
e Due in carcere, otto reclusi in casa. Quattro gli enti nella bufera per spese gonfiate e
preventivi falsificati.

Agli arresti domiciliari anche un funzionario
dell' Ispettorato del Lavoro. Il legale dell'
imprenditore Saffo: «Si teme la reiterazione
del reato, ma lui si è dimesso da due anni dall'
incarico».
. . .Corsi  professional i   in  terra d '  Etna e
stabilimenti balneari alla Playa. Ovvero, l'
impero  de l l '   imprend i to re  ca tanese  e
presidente del «Sindacato LidiSib» Giuseppe
Saffo. Che ieri con moglie, nipote e relativa
consorte è stato raggiunto da ordine di
custodia cautelare, perché ritenuto da Procura
e  Gua rd ia  d i   f i nanza  a i   ve r t i c i   d i   un '
assoc iaz ione ade l inquere  «d i  s tampo
familiare», specializzata nel deviare fiumi di
denaro della Formazione regionale verso conti
correnti privati.
I loro.
«Abbiamo f inora documentato   hanno
sottolineato gli inquirenti  una truffa da 8
milioni e 889 mila euro con false fatturazioni
per almeno 5 milioni e 600 mila euro su un
totale di 67 milioni di finanziamenti europei,
statali e regionali percorsi ottenuti tra il 2005 e
il 2010». Quattro gli enti nella bufera, tutti con
sede a Catania: AnfeAssociazione famiglie
emigrati, AnfesAssociazione famiglie emigrati
siciliani, IrapsIstituto di ricerche e applicazioni
psicologiche e sociologiche, IssvirIstituto per l' istruzione, i servizi, lo sport, il volontariato italiano e
regionale. Complessivamente, dieci i provvedimenti firmati dal giudice delle indagini preliminari: Saffo,
52 anni, proprietario anche del noto lido «Le Palme» sullo Ionio catanese, e il nipote trentottenne
Francesco Cavallaro sono stati rinchiusi in carcere, mentre alle mogli  Concetta Cavallaro, 49, e
Manuela Nociforo, 36  sono stati concessi i domiciliari, così come a Eleonora Viscuso, 59 anni,
tesoriere di molti dei quattro enti sotto inchiesta, Domenico La Porta, 64, indicato come «uomo di fiducia
di Saffo», Rosa Maria Trovato, 54, funzionaria dell' Ispettorato del Lavoro di Catania. E ancora a
Giuseppe Bartolotta, 66, e Biagio La Fata, 50, presunti «fornitori collusi» del Sistema Saffo. Eseguito un
sequestro preventivo di 3 milioni 700 mila euro: «Fra questi beni, però, non risulta la villa che l'
imprenditore aveva acquistato negli Stati Uniti, a Miami, in quanto si trova appunto all' estero», ha
precisato la Procura.
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Nell' operazione «Pandora» anche cinquantadue indagati «a piede libero», tra cui alcuni insegnanti
della formazione professionale, mentre dalla Procura non è stata «né smentita, né confermata» la
notizia di un avviso di garanzia inviato alla moglie.
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INCHIESTA DELLA GDF SU QUATTRO ENTI NEL CATANESE.

Formazione mangiasoldi

Ancora la formazione nel mirino delle indagini
delle forze dell' ordine in Sicilia. L' ultima
inchiesta ha portato alla scoperta di 112 falsi
corsi ideati fra il 2005 e il 2010 e costati 58
milioni di euro alla collettività. Sono quattro gli
enti di formazione (Associazione nazionale
famiglie emigratiAnfe Catania, Associazione
nazionale famiglie emigrati sicilianiAnfes,
Istituto di ricerche e applicazioni psicologiche
e sociologicheIraps e Istruzione, servizi, sport,
volontariato italiano e regionaleIssvir) con
sede a Catania ma operanti in tutta la Sicilia,
coinvolti nell' inchiesta per truffa che ha portato
all' ordine di custodia cautelare da parte della
Procura per dieci persone nel capoluogo
etneo. Gli arrestati sono Giuseppe Saffo e il
nipote Francesco Cavallaro.
Domiciliari per Concetta Cavallaro (moglie di
Saffo), Manuela Nociforo, Elenora Viscuso,
Domenico La Porta, Rosa Trovato, Giuseppe
Bartolotta e Biagio La Fata. Il blitz della
Guardia di Finanza, eseguito ieri all' alba, ha
di fatto scardinato un preciso sistema di potere
che negl i  anni,  secondo l '  accusa del la
Procura, avrebbe drenato denari pubblici per
corsi di formazione in realtà mai organizzati.
Ancora una dimostrazione di come all' interno
del settore ci siano delle sacche di corruzione
che hanno drenato risorse e non portato alcun sviluppo. «Ormai sono pochi gli enti che si salvano dagli
scandali», ha dichiarato in una nota Rosario Crocetta, presidente della Regione siciliana, «ed è l' ora di
ripensare concretamente a un nuovo sistema di formazione che faccia a meno degli enti privati, che non
solo effettuano i servizi a costi molto più alti di quanto costerebbero direttamente alla Regione, ma
forniscono spesso una qualità dei corsi assolutamente inaccettabile». Come prima risposta l'
amministrazione ha sospeso l' accreditamento per gli enti coinvolti, ma che sia necessario una riforma
del settore nella sua interezza oramai è evidente basta solo pensare alle cifre delle disoccupazione
giovanile in Sicilia con percentuali che superano il 50%i. «La Regione sarà ancora più dura nei confronti
di coloro che sbagliano o hanno sbagliato», ha sottolineato Crocetta, «ritenendo che i soldi dei siciliani
debbano essere spesi per il popolo siciliano e non finanziare le clientele della politica». «Su questo
tema noi abbiamo aperto uno scontro sin dall' inizio che sta portando a fare chiarezza e pulizia», ha
aggiunto, «verificheremo anche i comportamenti che hanno avuto i funzionari e i dirigenti sulla vicenda
denunciata dalla procura di Catania, ma ritengo che con altrettanta immediatezza bisogna attivare la
procedura di sospensione dell' accreditamento degli enti e del personale regionale coinvolti». Intanto,
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grazie ai magistrati per il loro splendido lavoro e grazie alle forze dell' ordine di Catania, con cui siamo
sempre pronti a collaborare, fornendo ogni documentazione necessaria». Sulla vicenda è intervenuto
anche il vicepresidente della Confindustria nazionale, il siciliano Ivan Lo Bello, che ha parlato del settore
come di una «vergogna nazionale».
«Indifferibile», per l' imprenditore siracusano, «una riforma ancora più radicale di quella già avviata». Da
parte sua l' Anfe, uno degli enti coinvolti, ha fatto sapere che nel settembre 2011 la struttura provinciale
di Catania era stata sospesa dalla sede nazionale, sollevando da qualsiasi incarico dirigenziale e
incarico associativo gli indagati. A settembre 2011 ha iniziato azioni ispettive e lo scorso luglio ha
depositato alla procura di Catania le pratiche per costituirsi parte civile nell' eventualità di un processo.
L' ente manifesta «fiducia negli organi inquirenti e nella magistratura e il plauso nei confronti del
governatore Crocetta e del suo governo», auspicando che «le loro azioni possano condurre verso quella
regolarità di cui tanto necessita il settore della formazione professionale siciliana». (riproduzione
riservata)

Antonio Giordano
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INCHIESTA A CATANIA DOPO QUELLE DI palermo e messina: SPARITI 9 MILIONI, 10
ARRESTI.

Sicilia, la truffa senza fine dei fondi per la formazione

Dal vaso di Pandora della Formazione in
Sicilia ieri è uscito un altro scandalo, che ha
fatto luce su un uso "disinvolto" di fondi
europei, nazionali e regionali per finanziare
corsi, più finti che veri, per 58 milioni erogati
tra il 2005 e il 2010; 9 di quei milioni sarebbero
stati spesi per operazioni inesistenti nell'
organizzazione di 112 corsi di formazione. Un
fiume di denaro pubblico gestito da 4 enti di
formazione finiti sotto la lente della Finanza
che ieri, dopo il via libera della procura di
Catania e del gip, ha arrestato 10 persone, (2
finite in cella), le altre ai domiciliari e rischia di
colpire anche l' ambiente politico. «Operazioni
scandalose fatte sulla pelle della gente con
una determinazione assoluta che andava
avanti da almeno cinque anni», ha detto il
procuratore aggiunto di Catania Giuseppe
Gennaro. Ma potrebbe essere la punta dell'
iceberg in un settore, quello della Formazione
in Sicilia, già finito nel mirino di inchieste a
Palermo e Messina e al centro di denunce del
governatore Rosario Crocetta: «Gli arresti di
Catania rivelano l' esistenza di un mondo di
colletti bianchi protesi all' accaparramento
illecito della risorse pubbliche. Tale mondo e'
stato coperto e qualche volta rappresentato da
una parte consistente del sistema politico
siciliano, che ha fatto anche gli affari con tale sistema deviato».
«Peculato e truffa, con il 50% di giovani disoccupati  gli fa eco su Twitter, il vice presidente di
Confindustria Ivan Lo Bello  E' indifferibile una riforma ancora più radicale di quella già avviata.
E' una vergogna nazionale».
Gli enti coinvolti, tutti con sede a Catania (ma operano sull' intera regione): l' Associazione nazionale
famiglie emigrati (Anfe), l' Istituto di ricerche e applicazioni psicologiche e sociologiche (Iraps), l'
Associazione nazionale famiglie emigrati siciliani (Anfes), e la Istruzione, servizi, sport, volontariato,
italiano e regionale (Issvir). L' Anfe nazionale ha fatto sapere di avere già da tempo commissariato la
sede di Catania e di volersi costituire parte civile. Nell' inchiesta pure una funzionaria della Regione
Siciliana dell' Ispettorato del lavoro di Catania, Rosa Maria Trovato, che revisionava i rendiconti degli
enti con occhio benevolo ottenendo in cambio, dice l' inchiesta, incarichi a parenti in alcuni degli enti
sotto inchiesta.
Personaggi chiave (finite in carcere), Giuseppe Saffo che da solo si sarebbe intascato quasi un milione
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e 500 mila euro e il nipote Francesco Cavallaro. Le persone ai domiciliari sono per la maggior parte
imparentate tra loro. Tra gli indagati ci sarebbero familiari dell' ex governatore Raffaele Lombardo.
Sequestrati beni per 3 milioni e 700 mila euro. L' organizzazione avrebbe usato documenti falsi per
rendicontare spese per acquisti di beni e servizi per quasi 5 milioni e mezzo, preventivi falsi, con nomi
di società inconsapevoli e prezzi molto superiori rispetto a quelli proposti dalla imprese legate al
gruppo. «Dimostreremo  ha detto il pm Gennaro  dov' è finito il resto del mare denaro erogato dall'
Europa, dallo Stato e dalla Sicilia per fare ingrassare chi ha ville al mare con 12 stanze anche all'
estero». L' inchiesta prosegue.
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LO SCANDALO DI CATANIA IL CAPO DELLA GIUNTA REGIONALE PUNTA L' INDICE SUL
SETTORE: «POLITICI IN AFFARI CON QUESTO MONDO»

Crocetta: «Via gli enti dalla formazione»
O «Tutto il personale a un' agenzia regionale che si occuperà anche della gestione dei
corsi», dice il presidente 2 1 3.

Baldo Gucciardi del Pd: «L' operazione di
Catania suona come ulteriore sveglia per la
classe dirigente. La riforma radicale del
sistema della formazione non è più rinviabile».
Giacinto Pipitone ...«Vedrete, l' inchiesta di
Catania avrà una progressione incredibile»:
Rosario Crocetta conferma le indiscrezioni che
rimbalzano dai corridoi della Procura etnea su
un '   indag ine  appena  in iz ia ta  che  può
travolgere il mondo politico e sindacale.
Il presidente parla di coperture politiche e di
ambienti amministrativi coinvolti nelle truffe:
«Gli arresti rivelano l' esistenza di un mondo di
colletti bianchi protesi all' accaparramento
illecito della risorse pubbliche. Tale mondo è
stato coperto e qualche volta rappresentato da
una parte consistente del sistema politico, che
ha fatto anche affari contale sistema deviato».
Palazzo d' Orleans individua nelle inchieste di
Catania, Messina e Palermo un filo conduttore
comune: «Viene fuori i l  ruolo di qualche
funzionar io  del la  Regione e d i  parent i
eccellenti di politici, nello schema classico che
troviamo in tutta la formazione: fatture false a
fronte di servizi inesistenti e a volte anche di
alunni inesistenti». Parole che rilanciano
sospetti sul governo precedente e soprattutto
sulle gestioni dell' assessorato al Lavoro degli
ultimi dieci anni, su cui la prima a indagare e ad emettere condanne è stata la Corte dei Conti.
Per smantellare questo sistema, Crocetta fissa l' obiettivo: «Bisogna accelerare l' uscita degli enti dalla
formazione. Non c' è alternativa. Non farlo significa attendere passivamente che ci siano i prossimi
arresti». Il presidente rilancia un progetto che ha in cantiere già dall' inizio dell' estate: il trasferimento di
tutto il personale a un' agenzia regionale che si occuperà anche della gestione dei corsi. «In questo
modo  sintetizza Crocetta  potremmo arrivare a spendere quasi la metà risparmiando risorse per l'
assistenza sociale e il lavoro». Per Crocetta «sono davvero pochi gli enti che si salvano dagli scandali.
Effettuano servizi a costi molto più alti di quelli chela Regione affronterebbe se gestisse direttamente il
settore e forniscono una qualità dei corsi inaccettabile».
I corsi tradizionali costano 230 milioni (fino all' anno scorso 286).
A questi si aggiungono quelli alternativi alla scuola dell' obbligo: costavano 50 milioni all' anno, nel 2013
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ridotti a una quindicina. Infine ci sono gli sportelli multifunzionali, gestiti dagli stessi enti, che costano
220 milioni ogni tre anni. Una galassia in cui trovano posto almeno 10 mila persone.
Crocetta annuncia anche «verifiche sui comportamenti che hanno avuto i funzionari e i dirigenti coinvolti
nella vicenda di Catania». E fa sapere che «verrà attivata la procedura di sospensione dell'
accreditamento degli enti»: verrà quindi ritirata la patente per svolgere i corsi e il personale, anticipa l'
assessore Nelli Scilabra, verrà trasferito al Ciapi di Priolo (struttura di proprietà dell' assessorato).
Ma l' ennesima inchiesta sulla formazione riapre anche il dibattito politico sul governo regionale, proprio
nel momento in cui il Pd ha ritirato il sostegno e si avvicina la mozione di sfiducia dei grillini.
Crocetta attacca: «La riforma della formazione professionale l' avremmo già fatta se non avessimo
incontrato resistenze di ogni tipo, politico e sindacale. Noi del governo siamo gli unici a esporci.
Ma questi arresti dimostrano che abbiamo ragione noi». Palazzo d' Orleans si vede isolato nel momento
di maggiore difficoltà politica ma il Pd batte un colpo e col capogruppo Baldo Gucciardi dà sostegno
agli annunci di riforma: «L' operazione di Catania suona come ulteriore sveglia per la classe dirigente.
La riforma radicale del sistema della formazione non è più rinviabile. Bisogna superare l' attuale sistema
basato sugli enti per eliminare le maglie che spesso hanno permesso un uso distorto e arbitrario di
fondi. Il Pd all' Ars è pronto a dare il proprio contributo per realizzare subito una riforma indispensabile».
Tace l' opposizione. Mentre il capogruppo del Megafono, Giovanni Di Giacinto, ritiene che «il lavoro di
Crocetta e della Scilabra debba continuare con l' avallo di tutte le forze parlamentari che credono nel
risanamento».
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O Il testo all' Ars.

M5S e Destra: pronta sfiducia per Crocetta

...Il testo è scritto. I cinquestelle hanno definito
i  contenut i  del la mozione di  sf iducia al
governatore Rosario Crocetta, oggi la bozza
sarà sottoposta al gruppo parlamentare di
Nel lo Musumeci,  che conferma:«Noi  la
firmeremo, non c' è dubbio». L' asse M5S
Musumeci conta su 18 parlamentari, 14
pentastellati e 4 del leader de La Destra:
numero  m in imo  su f f i c i en te  pe r  po te r
presentare la mozione. Ma non sono escluse
altre firme. Qualche deputato del PdsMpa
avrebbe garantito il suo sostegno, anche se
perora solo informalmente. Poi ci sono le
fibrillazioni nel Pd, ma bisogna vedere se nel
gruppo qualcuno uscirà allo scoperto, mentre
il Pdl non ha ancora discusso dell' argomento.
La mozione sarà caricata nel sistema intranet
dell' Ars questa settimana, poi il capogruppo
de i  g r i l l i n i   a l l '  Assemb lea ,  G ianca r lo
Cancelleri, chiederà la calendarizzazione.
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«Non ci saranno tagli nell' ospedale Gravina»

Visita conoscitiva, ieri mattina, del presidente
del la  VI  commiss ione sani tà  del l '  Ars ,
Giuseppe Digiacomo, all' ospedale "Gravina",
insieme all' altro deputato regionale Concetta
Raia. Ha accolto i deputati il commissario dell'
Asp Catania, Gaetano Sirna, accompagnato
dagl i  a l t r i   rappresentant i  prov inc ia l i  e
territoriali dell ' Asp. È seguito, nell ' aula
magna, un incontro con il personale (anche i
precari) e i sindacati, al quale sono intervenuti
Giovanni Burtone (deputato nazionale), Gino
Ioppolo e Francesco Cappello (deputati
regionali) e i consiglieri comunali Francesca Di
Martino (vicepresidente), Fortunato Parisi,
Elisa Privitera, Fabio Roccuzzo.
«Questa v is i ta    ha det to Raia,  che ha
promosso la riunione  vuole fotografare lo
stato di attuazione della riforma sanitaria e
contribuire a iniziative per lo sviluppo del
modello sanitario di questo territorio».
Sirna ha rassicurato che «nel la  nuova
rimodulazione del la rete ospedaliera,  i l
"Grav ina"  manter rà   i l  suo pro f i lo ,  non
perdendo posti letto, strutture o servizi».
Assicurazioni pure per l' ospedale di Militello,
dove saranno attivati anche il Pta e la Suap.
«Dobbiamo fare però i conti con le risorse
limitate», ha concluso Sirna. Burtone ha criticato «la concentrazione delle risorse tecnologiche e
professionali nelle aree metropolitane». Per Ioppolo «un elemento di criticità è anche la percezione
negativa della popolazione».
Cappello ha disapprovato le «forti ingerenze della politica nella sanità».
Contributi da Raffaele Barone (psichiatra), Fortunato Parisi (segretario regionale UilMedici), Francesco
Di Masi (Nursind) e Giuseppe Buccheri (Rsu).
«La commissione sanità  ha concluso Di Giacomo  si è espressa chiaramente sulla questione della
rimodulazione delle rete ospedaliera, ponendosi a fianco degli ospedali come il Gravina».
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CALTAGIRONE Visita dei deputati Ars.

La Commissione sanità accende i riflettori sull'
ospedale "Gravina"

Su sollecitazione dell' on. Concetta Raia, il
presidente della VI commissione sanità all' Ars
on.
Pippo Digiacomo ha visitato l '  ospedale
Gravina. L' incontro, avuto con il commissario
straordinario dell' Asp 3, Gaetano Sirna, i
dir igenti ,   le rappresentanze sindacali ,   i
deputati regionali Gino Ioppolo, Francesco
Cappello e Concetta Raia e l' on. Giuseppe
Burtone, è stato l' occasione per affrontare le
tematiche della sanità nel Calatino e verificare
lo stato di attuazione della riforma nel territorio.
Ad aprire i lavori è stata l' on.
Raia, che ha lamentato «il permanere della
mancata nomina dei direttori in alcuni settori
importanti quali la Radiologia, Pediatria,
Pronto Soccorso,  Chi rurg ia ,  Uro log ia ,
Anestesia e Rianimazione Suap di Militello,
non ultimi le carenze di personale per i l
servizio di emodinamica, radiologia, urologia
ed anestesia».
Per il commissario straordinario dell' Asp
Sirna «nonostante la rimodulazione della rete
ospedaliera l' ospedale Gravina manterrà il
suo secondo livello con le unità operative, lo
stesso vale per l' ospedale Basso Ragusa di
Militello». Secondo l' on. Burtone «Caltagirone
resta un polo di eccellenza e Militello ne
integra i suoi servizi». L' on. Ioppolo ritiene necessaria «che la riduzione della spesa parta dall' alto,
soprattutto nelle aree metropolitane mentre l' ospedale di Caltagirone va mantenuto e potenziato». Infine
il presidente della VI commissione Sanità all' Ars Pippo Digiacomo: «nelle prossime audizioni inviterò i
rappresentanti dei medici di famiglia per aiutare a contenere la spesa farmaceutica».i.

Omar Gelsomino
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ASP. La commissione Ars in visita al «Gravina». Le assicurazioni del commissario per il «Basso
Ragusa»

La sanità non smobilita
Alfonso Magno.

..."Gli ospedali di Caltagirone e di Militello
manterranno il loro attuale profilo": lo ha
affermato Gaetano Sirna, commissario dell'
Asp etnea, nel corso di una visita "conoscitiva"
e f f e t t ua t a   a l   "G rav i na "   da  G iuseppe
Digiacomo, presidente della commissione
Sanità dell' Ars. Il manager saniario ha poi
precisato: "Anche nella nuova rimodulazione
della rete ospedaliera, il Gravina non perderà
posti letto, strutture o servizi". Assicurazioni
sono state altresì fornite per il "Basso Ragusa"
di Militello. "Saranno attivati anche il Pta e la
Suap  ha detto  anche se dobbiamo fare però
i conti con le risorse economiche il nostro
sforzo si concentra nel controllo delle risorse e
nel taglio degli sprechi". Contributi sono giunti
dai parlamentari Concetta Raia, promotrice
de l l '   i ncon t ro   ( "Ques ta  v i s i ta   in tende
fotografare lo stato di attuazione della riforma
sanitaria in questo territorio", ha detto), Gino
Ioppolo ("Dobbiamo spiegare ai cittadini che le
strutture sanitarie periferiche sono sicure", ha
aggiunto), Francesco Cappello ("Disapprovo
le forti ingerenze della politica insanità", ha
detto ancora) e Giovanni Burtone ("Valorizzare
le realtà periferiche", ha conclu.
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La schedaEcco qual è l' iter da seguire per offrire un tetto temporaneo ai ragazzini oggi ospitati
dalle 78 comunità siciliane.

I servizi sociali prima tappa per i genitori le
associazioni in campo con i richiedenti

CLAUDIA BRUNETTOCI SONO i 33 sistemati
a Caltagirone. I 24 accolti in una struttura di
Piana degli Albanesi, i 10 di Santa Cristina
Gela, i 34 ancora al centro di accoglienza di
Lampedusa e tanti altri distribuiti nelle 78
comunità della Sicilia. Sono i minori stranieri
non accompagnati, partiti da soli dal loro
Paese di  or ig ine o r imast i  so l i  dopo  la
traversata. Per loro, da più parti, è arrivato l'
appello a favore dell' affidamento familiare. Lo
ha lanciato Rosario Crocetta, presidente della
Regione siciliana, ma lo lanciano og0ni giorno
gli operatori di Save the Children che ora dopo
ora aggiornano la lista dei bambini senza
mamma e papà.
«Ci sono comuni virtuosi  dice Viviana
Va l a s t r o   d i   Save   t he  Ch i l d r en      c he
promuovono l' istituto dell' affido, una prassi
che può aiutare tanti minori soli che non hanno
neppure un parente da raggiungere in qualche
parte d' Europa. Abbiamo preparato un
disegno di legge, adesso incardinato alla
Camera, proprio su questo. Ma c' è ancora
tanto da fare».
Ma cosa deve fare una coppia sposata,
convivente o anche un single per proporsi
come "famiglia" affidataria, quando i minori
vengono trasferiti dalla pubblica autorità in un luogo sicuro, come quelli adesso a Caltagirone?
Se non si è già inseriti nella banca dati dei singoli Comuni di residenza come nuclei idonei all'
affidamento, è necessario iniziare un iter burocratico. La prima cosa è contattare gli uffici dei servizi
sociali territoriali. Dopo laprima telefonata cominciano una serie di incontri per conoscere l' aspirante
genitore temporaneo e stilare così un profilo della tipologia di affido. «Dipende dalla composizione del
nucleo familiare  dice Mariolina Terruso, del centro affidi del Comune di Palermo  e dalle abitudini di
vita. Si cerca sempre di conciliare i desideri del richiedente con le esigenze del minore, proprio per
garantire l' esito positivo dell' affido. In ogni casochi intende fare quest' esperienza unica e complessa
allo stesso tempo, deve essere preparato».
L' iter, finalizzato a rientrare nei database dei Comuni come famiglia idonea, può durare anche quattro,
cinque mesi. Una famiglia idonea, poi, può bussare anche alle porte dei comuni diversi da quello di
residenza.
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Quando l' affido non è richiesto dalla famiglia naturale ai servizi sociali, dunque non è consensuale, l'
ultima parola in ogni caso spetta al giudice tutelare o al tribunale per i minorenni.
E se l' affido è più semplice quando si tratta di bambini piccoli, non è lo stesso per gli adolescenti. I
minori stranieri non accompagnati spesso hanno fra i 14 e i 17 anni. «Non è facile  dicono dall' ufficio
nomadi e immigrati del Comune di Palermo Si tratta di ragazzi che cercano la loro indipendenza e che
quindi trovano un ambiente più favorevole nei gruppiappartamento con altri coetanei».
Adesso anche l' associazione Amici dei bambini che opera a livello internazionale ha lanciato la
campagna "Bambini in alto mare. Non restare a guardare".
In soli tre giorni, sono 50 le famiglie che hanno contattato l' associazione per avviare l' iter di affidamento
di un minore migrante.
«Il nostro compito  dice Marco Griffini, presidente dell' associazione  è quello di fare da garanti per
queste famiglie e di dialogare con i servizi sociali territoriali e con i tribunali per i minorenni. In quest'
emergenza manca una cabina di regia e a pagarne le spese sono i minori. Non c' è una rete delle
associazioni che lavorano sullo stesso fronte, così è difficile trovare soluzioni. Abbiamo messo in campo
l' affido, ma anche strutture, case e stanze per accogliere donne con bambini». Gli amici dei bambini
saranno presto a Lampedusa per mettere a disposizione delle famiglie dell' isola i loro operatori.
© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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SCUOLE. Assemblea nella sala «Archimede» delle famiglie e degli operatori. Appello alla
Provincia: «Servono le risorse»

Trasporto per i disabili, i genitori: «Servizi essenziali
per i nostri figli»

Hanno affollato sala Archimede per chiedere
che i servizi peri loro figli siano garantiti.
Geni tor i  d i   ragazzi  d isabi l i  e  operator i
chiedono che le risorse regionali vengano
sbloccati.
.. .Nelle parole delle mamme c' è tutto i l
rammarico e lo sconforto per un servizio che
non è stato avviato e sta creando enormi
disagi ai loro figli.
Erano in tanti ieri mattina ad affollare la sala
A r c h ime d e   d i   v i a  M i n e r v a :   d i s a b i l i
accompagnati dai genitori, ma anche tanti
operatori che hanno lamentato il mancato
avvio del servizio di assistenza all' autonomia
e alla comunicazione e il servizio di trasporto
nelle scuole superiori per gli alunni disabili.
At t iv i tà  che come ogni  anno andrebbe
garantita dalla Provincia, ma tra somme che
non arrivano e iter burocratici che vanno a
rilento a pagarne le conseguenze sono i 170
alunni disabili della provincia egli operatori che
da oltre un anno non vengono pagati. A
promuovere l' incontro Lisa Rubino, presidente
di Coprodis, Giuseppe Giardina dell' Anffas e
Salvatore Leone di Confcooperative. «Ho due
figli, una tetraplegica e l' altro autistico 
racconta Daniela Bellofiore di Floridia  e
hanno bisogno di questi servizi, perché è un
modo per integrarli in classe per non emarginarli.
Chiediamo solo che quello che spetta a questi ragazzi venga garantito». Le domande erano dirette ai
deputati regionali che hanno partecipato all' incontro: sbloccare le risorse che sono state promesse
poche settimane fa dall' assessore regionale Ester Bonafede e assicurare che i servizi e l' assistenza
previsti dalla legge 328 possano partire. «È un diritto allo studio quello che chiediamo  osserva Rubino
 perché da un mese questi ragazzi non hanno i servizi che gli spettano». Per Giardina "è impensabile
che su nove province siciliane la nostra sia tra le quattro che non hanno questo servizio  spiega.
Stiamo aspettando da tempo chela Regione definisca le variazioni di bilancio". Tra i deputati presenti c'
erano Stefano Zito, Marika Cirone Di Marco, Bruno Marziano e Vincenzo Vinciullo. Le risorse, hanno
assicurato, ci sono è la Provincia che adesso deve avviare la programmazione. E di questo si discuterà
venerdì in un incontro con il commissarioAlessandro Giac.
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Vogliono che si stacchino le macchine.

Due gemelli distrofici a Papa Francesco: aiutaci a
morire in pace

LECCE. «Chi ci ha privato della nostra dignità
d iv i ta   in  nessun modo può  tog l ierc i   la
possibilità dimorire dignitosamente. Vogliamo
che vengano staccate tutte le macchine che ci
tengano in vita così da poter alleviare le nostre
sofferenze e quelle dei nostri genitori».
Diffondono un nuovo disperato appello e
chiedono l' intervento di Papa Francesco i
gemelli Sergio e Marco Quarta, di 34 anni, di
Merine di Lizzanello, in provincia di Lecce,
affetti dall' età di 4 anni dalla sindrome di
Duchenne, una malattia che costringe i due
fratelli a vivere a letto, tracheostomizzati e con
la sola possibi l i tà di  comunicare con  i l
puntatore ottico e avere contatti con il mondo
esterno utilizzando i social network.
Già alcune settimane fa i due gemelli avevano
provocatoriamente chiesto di staccare le
macchine che li tengono in vita, suscitando l'
attenzione dei mass media. «Ma anche se in
molti si sono occupati di noi, giornalisti che noi
ringraziamo di vero cuore  afferma il papà dei
gemelli, Antonio Quarta nulla è cambiato: noi
siamo sempre nella stessa situazione. Marco e
Sergio hanno bisogno di tutto e occorrono
soldi così come i miei figli chiedono che qual
che luminare della medicina si occupi del loro
caso». «Non abbiamo avuto notizie, ad
esempio, malgrado le promesse dell' assessore regionale al Welfare  continua l' uomo , dell' assegno
personalizzato che aspettiamo dal 2010.
Marco e Sergio hanno bisogno di tutto e occorrono soldi: mi è arrivata unabolletta per il pagamento del
metano di 2.000 euro, il consumo è elevato proprio a causa delle necessità dei ragazzi (ambiente caldo,
elettricità per i macchinari che li tengono in vita). Chi pagherà questa bolletta? Io non ho soldi».
«Noi scrivono i due gemelli in una nuova lettera inviata all' Ansa abbiamo bisogno di costante
assistenza, giorno e notte che ci viene assicurata da operatori sanitari e dai nostri genitori. Nostro padre
è stato costretto a rinunciare al proprio lavoro a causa della nostra condizione e viviamo con l' aiuto
delle nostre rendite mensili. A detta delle istituzioni sarebbero state stanziate in nostro favore somme di
denaro sotto forma di assegno di cura che sarebbero servite ad alleviare le nostre sofferenze e quelle
dei nostri genitori ma a tutt' oggi noi di questi soldi non ab.
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